



DISTRITO ESCOLAR UNIÓN SYLVAN

605 SYLVAN AVENUE • MODESTO, CA 95350 • (209) 574-5000 • FAX: (209) 524-2672

www.sylvan.k12.ca.us

8 de abril de 2021

ERIC FREDRICKSON

Superintendente

efredrickson@sylvan.k12.ca.us

BOARD OF TRUSTEES

JENNIFER MIYAKAWA

Presidente de la Junta

CHRISTINE HARVEY

Vicepresidente

CYNTHIA LINDSEY

Miembro

GEORGE RAWE

Miembro

HOLLY TALLCOTT

Miembro

Estimados miembros del personal y las familias del distrito escolar de Sylvan Union,

Durante este último mes, el distrito ha implementado con éxito las etapas finales de proporcionar una opción de aprendizaje en persona y una opción de aprendizaje a distancia (Sylvan SeLECT) a todos los niveles de grado en nuestro distrito escolar. Al distrito le complace que los estudiantes ahora tengan dos opciones de modelos educativos para elegir, y aquellos estudiantes que han estado esperando para asistir en persona ahora pueden hacerlo.

Desde el 20 de marzo, cuando el Departamento de Salud Pública de California emitió una nueva guía que redujo los requisitos mínimos de distancia social de los estudiantes de 4 pies a 3 pies para el aprendizaje en persona, ha habido numerosas consultas de nuestra comunidad escolar con respecto al impacto que estos cambios tendrán sobre nuestros programas de instrucción en persona para el resto de este año escolar y el impacto en la planificación del distrito para el año escolar 2021-22.

Con respecto al resto de este año escolar, ahora que todos los niveles de grado están participando en el aprendizaje en persona o en el aprendizaje a distancia, el distrito está aumentando su enfoque en formas de expandir el número de días de instrucción en persona para los estudiantes en los grados 4- 8 que están actualmente inscritos en un modelo híbrido en persona para el trimestre 3. El distrito está en el proceso de formular un plan para aumentar la cantidad de días de instrucción en persona cada semana y se comunicará con el personal y las familias de 4 Estudiantes de octavo grado en un futuro cercano con respecto a posibles cambios.

Cada año, se requiere que los distritos escolares administren una evaluación estatal, el Consorcio de Evaluación Smarter Balanced (SBAC) a los estudiantes en los grados 3-8 en el área de artes del lenguaje inglés y matemáticas. Este año debido a la pandemia, el Departamento de Educación de California está brindando a los distritos la opción de administrar el SBAC o administrar una evaluación provista localmente que se alinea con los Estándares del Estado de California. Nuestro distrito ha tomado la decisión de continuar con la administración de nuestra herramienta de evaluación provista localmente en artes del lenguaje inglés y matemáticas, la cual proporcionará información valiosa sobre el progreso de los estudiantes en el cumplimiento de los estándares estatales de California. Esta evaluación se administrará durante el mes de mayo.

Nuestra Misión:

Proveer una educación dinámica, de amplia base que prepara a cada niño para ser un miembro contribuyente de la sociedad.

Aunque el distrito no puede predecir cuál será el estado de la pandemia en agosto o cuáles serán las pautas de salud y seguridad locales y estatales en ese momento, la intención del distrito es proporcionar aprendizaje en persona, cinco días a la semana para todos. niveles de grado el próximo año escolar. El distrito actualmente está explorando la posibilidad de proporcionar un programa de aprendizaje a distancia para el próximo año escolar, pero está esperando más instrucciones del Departamento de Educación de California para permitir que los distritos brinden este tipo de programa una vez que se levante la orden ejecutiva del gobernador.

El distrito está adoptando un enfoque optimista para el próximo año escolar y planificará en consecuencia, pero si mientras tanto, se emite un mandato estatal que limita la capacidad del distrito para implementar este plan o la guía de salud y seguridad se vuelve más restrictiva, estamos preparados para cambiar de marcha y una vez más proporcionar programas de calidad modificados para nuestros estudiantes.

Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a nuestra comunidad escolar por su continuo apoyo y paciencia durante este año escolar tan difícil. Únase a mí para mantener la esperanza mientras completamos con éxito el 2020-2021 año escolar y plan para las cosas buenas que vendrán.

Saludos cordiales,



Eric Fredrickson
Superintendente

